

ACTIAS

Beiträge zur Entomologie und verwandter Bereiche

Contributions to Entomology and related fields



Bunaeopsis j. jacksoni JORDAN, 1908

Abbildung auf der Vorder-/Rückseite:

Bunaeopsis j. jacksoni JORDAN, 1908 aus Tanzania, Bukoba env. [am Rand der Victoriasees], coll. R. Lampe (ZSM);

Illustration: Eric van Schayck (Wetter/Ruhr)

ACTIAS

Beiträge zur Entomologie und verwandter Bereiche Contributions to Entomology and related fields

Herausgegeben von: Eric VAN SCHAYCK Dipl.-Ing. Dipl.-Wirt.-Ing.

„ACTIAS“ erscheint in unregelmäßigen Abständen, beginnend mit Heft 1 im Jahr 2024.

"ACTIAS" is published at irregular intervals, starting with issue 1 in 2024.

Schriftleitung: Eric VAN SCHAYCK, Heinrich-Fischer-Str. 49, 58330 Wetter/Ruhr, Germany, email: e.vanschayck@web.de

Manuskript: Beiträge zur Entomologie und verwandter Bereiche können unter Beachtung der Autorenrichtlinien elektronisch bei der Redaktion eingereicht werden. Die Berücksichtigung zur Veröffentlichung liegt in der Verantwortung der Redaktion.

Contributions on entomology and related fields may be submitted electronically to the editorial office in compliance with the author guidelines. Consideration for publication is the responsibility of the editor.

Inhalt: Die Autoren sind allein für den Inhalt ihrer Beiträge verantwortlich. Der Inhalt der Artikel gibt nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.

The authors are solely responsible for the content of their contributions. The contents of the articles do not necessarily reflect the opinion of the editor.

Layout: Eric VAN SCHAYCK

Karten: © Google Earth, Landsat/Copernicus, Map use according to Google Terms of Use July 2022.

Druck: druckdirect24.de, Wetter/Ruhr

Abonnement: Die Kosten für jede einzelne Ausgabe richten sich nach dem jeweiligen Umfang der Publikationen zuzüglich Versandkosten. Anfragen und Bestellungen richten Sie bitte an die Redaktion.

The costs for each individual issue depend on the respective volume of publications plus shipping costs. Enquiries and orders should be addressed to the editorial office.

Copyright: © 2024 Eric VAN SCHAYCK - Alle Beiträge sind urheberrechtlich geschützt / All contributions are protected by copyright.

Erklärung: Die in dieser Ausgabe enthaltenen Arbeiten, einschließlich neuer wissenschaftlicher Schmetterlingsnamen, werden veröffentlicht, um eine öffentlich zugängliche und dauerhafte wissenschaftliche Aufzeichnung zu schaffen.

The papers contained in this volume, including new scientific names, are published for the purpose of creating a publicly accessible and permanent scientific record.

ACTIAS

Beiträge zur Entomologie und verwandter Bereiche Contributions to Entomology and related fields

Inhaltsverzeichnis / Table of contents

- Seite 5 - 17** VAN SCHAYCK, E.:
Beschreibung zwei neuer Taxa der Gattung *Gonimbrasia (Nudaurelia)* ROTHSCHILD, 1895 (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae)
- Seite 18 - 26** VAN SCHAYCK, E.:
Bunaeopsis kargeri **sp. nov.**, eine neue Saturniide aus dem Bundesstaat Süd-Kurdufan im Sudan (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae)
- Seite 27 - 49** VAN SCHAYCK, E.:
Beschreibung von vier neuen Taxa der *Bunaeopsis oubie/zaddachi*-Artengruppe (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae)
- Seite 50 - 59** VAN SCHAYCK, E.:
Beschreibung eines neuen Taxons der Gattung *Bunaeopsis* BOUVIER, 1927 aus Mali (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae)
- Seite 60 - 64** VAN SCHAYCK, E. & GRAVERON, S.:
Nachweis von *Paysandisia archon* (BURMEISTER, 1880) in der Umgebung von Bergerac, Südfrankreich (Lepidoptera: Castniidae: Castniinae)
- Seite 65 - 69** HUPERT, K.:
Anmerkungen zur Zucht von *Automeris tuxlana* BRECHLIN & MEISTER, 2017 aus Mexiko, Chiapas state (Lepidoptera: Saturniidae: Hemileucinae)
- Seite 70 - 73** HUPERT, K.:
Anmerkungen zur Zucht von *Leucanella viridescens viridor* LEMAIRE, 1973 aus Argentinien (Lepidoptera: Saturniidae: Hemileucinae)

ACTIAS

Beiträge zur Entomologie und verwandter Bereiche

Contributions to Entomology and related fields

Bisher erschiene Ausgaben / Editions so far published:

Ausgabe 1 (1) – 2024, 27. Juni

ACTIAS



Bunaeopsis j. jacksoni JORDAN, 1908